



令和4年6月29日（水）午後4時30分発表

射水市記者発表資料

件名 日台交流促進を目的とした団体「PROJECT ONE」から
台湾産パイナップルの寄附を受領
射水市立新湊中学校の調理実習で提供します
(担当 未来創造課 広報・交流促進係)

事業の概要

本市が台北市士林区と友好交流を行っていることから、この度、日台交流強化を目的として活動している団体『PROJECT ONE』より、台湾産のパイナップルを寄附していただくことになりました。今年度、台北市立士林国民中学校とオンライン交流事業を実施する射水市立新湊中学校3年生の調理実習に提供します。

- (1) 日時 令和4年7月 4日（月） 午前9時35分から11時15分まで
令和4年7月11日（月） 午前9時35分から11時15分まで
- (2) 場所 射水市立新湊中学校（射水市八幡町3丁目14番4号）
- (3) 対象 射水市立新湊中学校 3年生 70名
- (4) 内容
 - ・PROJECT ONEの一柳夢吾選手のビデオメッセージ
 - ・地域おこし協力隊、国際交流コーディネーター陳啓徳さんによるパイナップルの切り方講座
 - ・台湾産パイナップルを使って調理実習
- (5) 主催 射水市
- (6) その他 射水市立新湊中学校3年生は、11月に台北市立士林国民中学校とオンライン交流を予定しています。

*『PROJECT ONE』は、台湾サッカーリーグで活躍する一柳夢吾（いちやなぎゆうご）選手、台湾女子サッカーリーグで活躍する若林美里（わかばやしみのり）選手等が日本への地域貢献及び日台交流強化を目的として活動している団体です。

PROJECT ONE の PROJECT (0) の表記はゼロ

問合せ先

担当

企画管理部 未来創造課 広報・交流促進係 明神主任
TEL 0766-51-6614